Cher(e)s ami(e)s cher(e)s collègues,

Je souhaitais vous informer que j'ai pris la décision de me présenter au collège 4-2 aux élections de la CMEL.

Je travaille à l'hôpital Bicêtre depuis 5 ans comme CCA puis PHc en Cardiologie, actuellement Praticien contractuel en cours de titularisation et jamais encore membre de CME.

En tant que praticien hospitalier, j'ai pu voir les difficultés pour conserver nos temps cliniques mais également faire reconnaître nos implications dans l'enseignement et la recherche. De nombreux collègues m'ont également fait part de leurs difficultés croissantes dans le quotidien que ce soit sur les conditions de travail ou sur l'ambiance générale d'où la nécessité de faire entendre notre voix dans des instances comme la CME.

Il y a actuellement une perte d'attractivité pour une carrière hospitalière, ce qui occasionne des fermetures de lits, une moins bonne cohésion de l'équipe et à terme une souffrance au travail. Il est donc urgent d'améliorer le management, favoriser le travail en équipe, favoriser l'équilibre homme femme et en particulier pour l'accès aux postes de titulaires et améliorer la qualité de vie du personnel soignant.

Il est temps que les voix des soignants puissent être entendues pour une **participation active aux prises de décisions**. Je m'engage dans ce sens à faire connaître nos droits afin de mieux organiser et valoriser les équipes médicales et paramédicales dans l'hôpital public.

Je sollicite donc votre confiance dans le cadre de ma candidature à la CME. N'oubliez pas d'aller voter car voter c'est décider de votre avenir.

Il n'est pas trop tard, ensemble nous pouvons tout!

Amicalement,

Dr Bailly

